
Rafaela, 28 de mayo de 2024 

Concejo Municipal 

Señores Concejales, quien les escribe, Ramona Ramallo, presidenta de la comisión 

Vecinal del Bº Virgen del Rosario, les solicita que por favor se hagan presentes en el barrio 

para retomar los temas que abordamos en el anterior encuentro que tuvimos en el Centro 

de Salud. 

El compromiso que habíamos asumido todos los presentes, incluso ustedes, era que 

iban a volver para brindarnos las respuestas a los temas planteados. 

Quedo al aguardo para ser contactada. 

Saludos. 
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